Protokolleintrag vom 22.09.2010

2010/314

Dringliches Postulat von Andrew Katumba (SP) und Gabriele Kisker (Grüne) vom 14.07.2010: Einführung einer Tempo-30-Zone im Bereich des Schulhauses Hirschengraben

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Polizeidepartements namens des Stadtrats bereit, das Dringliche Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Andrew Katumba (SP) begründet das Dringliche Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 343/2010).

Bruno Amacker (SVP) begründet den von Mauro Tuena (SVP) namens der SVP-Fraktion am 1. September 2010 gestellten Ablehnungsantrag.

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Polizeidepartements Stellung.

Das Dringliche Postulat wird mit 93 gegen 23 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat